

Sophie Keesi, Kielce, Distr Radom.

19. VII. 41.

Gen Gouvernemen, ul Arons 75

10

Meine liebe Luere Clarica,

Ich habe deinen Brief erhalten den du schon an  
uns quite gerichtet hast, wir haben uns sehr sehr  
gefreut und hoffen das wir doch einmal alle  
friedlich beisammen sein werden. Ich bin sehr  
glücklich darüber das du meinen Entschluß  
Billigt und verstockst, das du und Luiza mit  
meinen Vätern so viel Verständnis aufbringen. Es ist  
nunmehr so das mein Luerer Freund nicht mehr  
aus meinem Leben wegzudecken ist.

Was die Schiffskarte betrifft haben wir dir  
ja nachträglich geschrieben und aus die Sache  
überlegt es wird auf alle Fälle gut sein sie  
zu haben und wir werden dir mein Kind nicht  
lassen. Wie bis ich alle Papiere Besammen habe  
dir über alles ausführlich schreiben und auch  
die Papiere und Lebensbeschreibung von  
Luiza schicken. Dasse lange dauern wird  
ist natürlich aber schliesslich hoffen wir es doch  
zu erreichen und irgend ein Ziel vor Augen  
zu haben ist so viel wie Hoffnung, Erlösung.

Am 10. Juni 1898

Deine Sendung vom ersten Juni ist noch nicht angekommen auch die Lebensmittel nicht - geht es für Paret Cacao genommen ist weiß noch nicht was es ein Nachzügler oder sehr von der neuen Sendung? Was die Dinge außer Hauptkräuter dich nicht - es hat uns bis auf den Punkt den wir ja verkaufen konnten sehr gute Dienste geleistet - natürlich sind die anderen Sachen auch sehr willkommen. Wir freuen uns sehr auf all diese Dinge, Paret sind hier festgelegt! Kondensmilch, Käse welche keine, die sehr gute Frischmilch ist!

Ich freue mich ungemein darüber einen schönen Sommerurlaub haben, es kann uns denken wie notwendig in diesen Gebrauch ist! Bessere keine ist hier nur im sagen können und etwas länger von sehen!

Wir hoffen im ganzen und großen im 4-5 Wochen von hier wegzukommen und es wäre sehr gut hier nicht zu überwinteren da Siegfried seinen Wintermantel bereits verkauft hat und ich auch schon vorerdenke wie ich zu Krämpfen und einen warmen Kleid kommen werde! Dies sind alles Probleme. - In der Haupt Sache wir sind gesund und hoffen unseren gefährlichen Kilo nicht weiter zu verlieren - wir können keine mich entdecken. Ich freue mich sehr über Nachrichten von Edith und bitte veranlassen die Pflanz, es bin glücklich das du von den Nachricht hast. Es würde mich freuen von meinen Geschwister zu hören und auch was mit meinem Bruder, dir und Adolf ist? Liebt von uns beiden herzlich unvater  
Deine Mutter